

上野県議への署名に寄せられたメッセージ（一部ご紹介）

2025.08.30~2025.10.12

1	県議会議員の資格なし
2	斎藤さん、がんばれ！活動家に負けるな！普通の人達は皆貴方を支持しています。
3	斎藤知事を辞職に追いやるために様々な悪質な行動は県民として許せません
4	県外からですが、応援させてください。私はこの上野氏が議員を続けられて居る事が不思議で仕方がありません。 流石無投票で議員になっただけあって、あらゆる言動に置いて失笑ものです。人として何かが欠けている。兵庫県のためにならない議員は必要ないですし、人を陥れるために何でもする卑怯で醜く、この一連の問題で私が一番許せない人(?)です。2027年4月29日までの任期を全うさせぬよう…二度と戻れないことを祈ります。他にも(°д°)ハア?って議員の方いますけどね(=_=) また署名等で協力できることがあれば是非。
5	こんな県議はいらない
6	上野・奥谷・菅野完・むかいやま・伊藤すぐるのようなクズがいることが悲しい。
7	議員でありながらまともな考えを持っていない長く議員をやってるだけのただの老人。一日も早くやめて欲しい
8	兵庫県政を正しく進めるために民意に沿わない県議の辞職を求めます。
9	無投票の選挙区なのだからここは、次の選挙区は無しで近くの選挙区と統合。上野議員は議会の決まり事も守れない無知な老人に見える。先頭にたつてたのだから責任を取るべし。
10	兵庫県民です。上野議員の即刻辞職を求めます!
11	知事が挨拶に来られた時の、メディアを入れた要望書渡し、あまりに失礼。
12	余りにも異常で卑劣な兵庫県政、県民の税金を使って何時迄茶番を続けるのか、そしてそれにぶら下がるこれまた異常なマスコミそれを誘導して来たこの県議辞職して頂きたい。兵庫県民有志の皆さん応援します。正義を勝ち取りましょう。
13	お漏らし議員は要りません。トットと辞めて頂きたい！
14	外部の集会で県議会の情報を平気で漏らす態度は絶対に許せないし、県会議員として失格である。政治に关心を持たず無投票当選の結果である。もっと政治に关心を持たないと大変な国になってしまう。

15	県会議員としての資質全く無し。早く議員辞職して下さい。てつさん、有志一同の皆さん応援してます。
16	民意で二度選ばれた知事に対して侮辱し続けるような議員は辞職するべき。しばき隊と呼ばれる犯罪集団に協力しているような人間は議員になるべきではない。
17	いつも上野議員の斎藤知事に対する態度。本当に腹が立ちます。上野議員こそお金や、自分のことしか考えてない。県民の事など全く考えず兵庫斎藤知事は日本一の知事です。
18	このような人は議員として失格です。公金泥棒を許すな。
19	当選後も斎藤知事を貶める旧井戸派の県庁 OB 達、反斎藤派兵庫県議、反斎藤派に加担し続けるオールドメディア、しばき隊活動家達を操って斎藤辞めろコール、不信感しか無い。 最初の不正な怪文書 7 項目を不正だったとしっかり報道すべきだった。結論ありきの百条委、第三者では無い第三者委員会、こじ付けられた兵庫県ルールのパワハラ認定、信用出来ない。特に兵庫県民連合の県議は酷すぎる。
20	立ち上がってくださいって本当にありがとうございます。家族や友人にも伝えていますね。
21	隣県で他人事とは思えません。上野県議やメディアは偏った知事批判ばかり（事実に基づかない批判や誇張された批判）にウンザリします。斎藤知事が行ってきた素晴らしい実績はほとんど取り上げられません。如何なものかと思われます。斎藤知事がんばれ！！
22	斎藤知事の邪魔ばかりするな！！
23	めちゃくちゃな言動の上野県議が、これまで県議の席におられたのが信じられません。
24	県外者ですが、この署名活動を支持いたします。
25	兵庫県の改革は日本の改革につながっていると思います。署名活動ありがとうございます。
26	無投票で図々しい利権絡みの上野君さようなら！
27	他人への批判は正義、自分への批判は誹謗中傷。こんなダブルスタンダードの人は、正常ではない。よく、県会議員が務まっていたものだ。兵庫県民の方は、マスゴミに惑わされないようにして下さい。
28	辞職勧告に賛同します。
29	署名で証明。 退治して下さい。
30	二度にも渡って示された民意を何と考えているのか？いつまでも斎藤知事の足を引っ張る上野議員には即刻お辞めいただきたい。その他県民連合（県民代表みたいな名前も止めていただきたい）の迎山議員などの県民目線でない議員にはとっとと辞めていただきたい。

31	兵庫県からクリーンな県政を！
32	恥を知らぬあるまじき行為　自分のする情報漏洩は認めて知事側には屁理屈でごり押しあの年齢で今迄　何を軸にされてきたのか。
33	奥谷同様、県民のためになく自分たちの利権のため県政を混乱させた。こんな議員には退場願いたい。全国でも同様なことが行われている。利権で行われている事業、その人財は生産性が低い。つまりムダ金。こうやって今まで使ってきた県民の税金を、県民のために斎藤知事が有効に使えるようにしてやりたい。
34	この人間は辞職一択です。兵庫県には必要ありません。
35	県議会議員としての本来の仕事を今まで一度もしたことはおありますか？上野議員、あなたのこれまでの議員としての成果を教えてもらえますか？人のことを批判する前にご自身の行動、言動を振り返り分析することをお勧めします。それができないのであればもう引退すべきだと思いますよ。企業は業績評価(人事評価)で1年内数回、定期的に評価されます。議員も評価されるべきであるし、この度の明らかな問題行動が見つかった時点が評価のタイミングであるはずです。
36	県民の為に働く知事を貶める行動は止めて頂きたい！辞めるのは知事では無く貴方ですよ。
37	報道と現実の違いを、兵庫の問題から真実を知ることができました。斎藤知事の誠実さは県外から見ても伝わってきます。頑張って下さい。
38	報道陣の待ち構える部屋に知事を呼び出して辞職依頼を一方的に投げつけるやり方に憤慨しましたので応援させて下さい。
39	斎藤知事が、兵庫県のみならず、日本全土の癪着や利権体質を徹底破壊する先駆けして、今後の地方行政や国政の模範となってくれると信じています。
40	議会を私物化する老害議員は百害あって一利なし。
41	兵庫県議会議員とメディア（特にTBS・MBS・神戸新聞）の対応は酷すぎます。活動の成功を願います。
42	テツさん署名活動の立ち上げおめでとうございます。そしてありがとうございます。日頃から斎藤知事への理不尽なバッシングは目に余るものがあります、何としても斎藤知事に正常な県政運営全うしていただきたいと祈っています。
43	素晴らしい活動だと思います！不要な県議は追い出しましょう。